

# Unterwegs im Sauertal

631 Teilnehmer bei IVV-Mittwochswanderung



**Gilsdorf.** Bereits zum 17. Mal organisierten die „Wanderfrënn“ Betten-  
dorf“ ihre IVV-Mittwochswanderung, die jedes Jahr traditionell am Mitt-  
woch nach Ostern in Gilsdorf stattfindet. Bei kühlem, jedoch angeneh-  
men Wanderwetter hatten sich dieses Jahr 631 Wanderfreunde einge-  
funden. Entlang der Sauer führte die Wanderstrecke nach Diekirch, von  
wo aus die weniger Geübten auf einer flachen Strecke zurück nach Gils-  
dorf wanderten. Sportlichere Wanderer begaben sich anschließend auf  
die Anhöhen der „Haard“, wo ihnen herrliche Ausblicke auf Diekirch  
und das schöne Sauertal präsentiert wurden. Viele Walker entdeckten  
hier den „Deiwelselter“, das älteste Monument in Diekirch. Bei diesem  
sieben Meter hohen Torbogen handelt es um ein 2 000 v. Chr. entstan-  
denes megalithisches Grab, das 1892 zerstört und zu einem Torbogen  
umgebaut wurde. Die 21-Kilometer-Strecke machte auf den Anhöhen  
der Haard eine Schleife bis kurz vor Schieren, bevor sich im Anschluss  
an die Wanderung alle Beteiligten im Centre Polyvalent in Gilsdorf stär-  
ken konnten.

(C.)